

# **Abschlussveranstaltung Stadtradeln**

26. Okt 2015

Mit einer Abschlussveranstaltung am 2. November um 19 Uhr in der Stadthalle bedankt sich die Stadt Gunzenhausen bei allen Stadtradelern fürs Mitmachen. Das gemeinschaftlich erzielte Ergebnis soll auch gemeinsam gefeiert werden.

Die bundesweite Klimabündnis-Aktion „Stadtradeln“ endete am 30. September. Gunzenhausen beteiligte sich im Zeitraum vom 5. bis 25. Juli 2015 zum vierten Mal. Das Ergebnis war überwältigend. 535 Radlerinnen und Radler in 30 Teams traten in die Pedale und erradelten 118.631 km.

Das ist mehr als doppelt so viel wie im letzten Jahr. Im deutschlandweiten Vergleich landete Gunzenhausen auf dem 59. Platz von 341 Kommunen. Im Vergleich mit den fahrradaktivsten Kommunen pro Einwohner erreichte Gunzenhausen sogar den 19. Platz. Dies zeigt, dass die Stadtradler ihre Stadt auf dem Weg zur Anerkennung als „Radlstadt Gunzenhausen“ konsequent und aktiv unterstützen.

Der Erfolg muss natürlich gefeiert werden. Bei einem kleinen Imbiss können Erfahrungen ausgetauscht und Ereignisse und Erlebnisse besprochen werden. Unter allen anwesenden Teilnehmern werden auch dieses Jahr wieder wertvolle Preise verlost.